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Résumé:
Dans cette étude, on y retrouve tous les paramètres et les conditions qui peuvent mener au succès d'un élevage de poulettes futures pondeuses. Pour cela, il fallait recueillir le maximum d’informations et de techniques modernes mises en oeuvre dans ce sens. Les conditions d’élevage commencent par le bâtiment, l’hygiène, l’alimentation et Le suivi sanitaire. Ces paramètres jouent un rôle très important dans le bon déroulement et le succès de l’élevage de la future pondeuse.

Abstract:
In this studs find all the parameters and the conditions which can be in the lead to the success of futur lay eggs chiken farming. It’s must be collect as far as possible of informations and modern techniques adjustment in this way. The conditions of the chiken farming, to start by, building, hygiene, nutrition and sanitary, play a preponderant role from a good development and successful of futur lay eggs chiken farming.
